

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《冬道は、「あせる気持ち」が事故の危険性が高くなります》

- 到着時刻の遅れは、気になるのが当然
- しかし、あせれば事故の危険性が非常に高くなります
- あせる気持ちをおさえて、「安全優先」の運行をしましょう

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

《雪山で見えにくい時は》
身を乗り出して確認！

- 雪山の陰からの飛び出し注意！
- わき道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後6時 ゆるやかなカーブ

軽乗用車が電柱に衝突

1メートル下の道路脇の土手に転落

軽乗用車の女性が死亡

◇カーブ手前では十分減速し、滑走スリップ、横滑りスピンに注意しましょう◇

2022/2/4(金) 12:10

3日午後6時半ごろ、宮崎県で軽乗用車が電柱に衝突し、その後およそ1メートル下の道路脇の土手に転落しました。この事故で軽乗用車を運転していた近くに住む、会社員、女性(42)が頭を強く打ち、市内の病院に運ばれましたが、およそ1時間後に死亡が確認されました。現場は、片側1車線の緩やかなカーブだということで警察で事故原因を調べています。

午後8時 横断歩道のない場所

近くに住む女性が横断中、はねられ死亡

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/2/4(金) 12:25

3日午後7時50分ごろ、石川県の市道で乗用車が道路を横断していた近くに住む女性(61)をはねました。女性は病院へ運ばれましたが、その後死亡しました。現場は片側2車線の直線道路で、横断歩道はなく事故当時は雨が降っていたということです。警察は車を運転していた女性から話を聞くなどして詳しい事故の原因を調べています。

深夜12時 信号や横断歩道のない場所

路上にいた男性

ワゴン車にはねられ死亡

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/2/4(金) 12:08

4日深夜12時ごろ、熊本県の信号機や横断歩道のない市道で、路上にいた男性(61)がワゴン車にはねられ死亡しました。ワゴン車を運転していた男性は「気づかずに人をはねてしまった」と話しているということです。